
Frau Komischke erklärt, der Antrag der SPD-Fraktion habe sich weitestgehend erledigt durch die 
vorherige Zusammenstellung in der Vorlage zum Instandsetzungsprogramm. 
 
 


